

### Mädchenwochen 2013 in Dornach und Olten

---

Solothurn, 28. August 2013. Auch dieses Jahr finden in Dornach und Olten wieder Mädchenwochen statt, die jungen Frauen im Alter von 12 bis 18 Jahren aus den Kantonen Solothurn, Baselland und Basel-Stadt ein spannendes und buntes Programm bieten. Organisiert werden die Mädchenwochen von der Jugendförderung Kanton Solothurn in Zusammenarbeit mit Partnerorganisationen sowie ehrenamtlichen Helferinnen aus den entsprechenden Regionen. Neu besteht zudem eine Kooperation zwischen den Mädchenwochen und dem Programm «Laureus Girls in Sport» der Laureus Stiftung Schweiz. Anmelden kann man sich ab dem 28. August online unter [www.maedchenwoche.ch](http://www.maedchenwoche.ch).

An der Mädchenwoche können Mädchen und junge Frauen im Alter von 12 bis 18 Jahren während vier Tagen in ihrer Freizeit unter sich sein und in verschiedenen Workshops gemeinsam ihr Wissen und Können vertiefen oder Neues ausprobieren. Das Programm ist vielfältig und bietet für jeden Geschmack etwas. Die Mädchen können z. B. lernen, wie man Graffiti sprayt, bei Parkour Hindernisse überwindet oder als DJane an einer Party Stimmung macht. An beiden Durchführungsorten stehen je über 15 Workshops zur Auswahl. Dazu kommt am Abend jeweils ein offenes Programm mit Kino, Unterhaltung und Wellness.

Damit alle Mädchen und jungen Frauen unabhängig von ihren finanziellen Möglichkeiten an den Mädchenwochen teilnehmen können, sollen die Kosten für sie möglichst tief gehalten werden. Die Teilnahme an einem Workshop beinhaltet deswegen automatisch auch eine kostenlose Mittags- und Abendverpflegung vor Ort. Das Abendprogramm sowie der Mädchentreff sind ebenfalls umsonst. Ausserdem werden in Olten dieses Jahr einige Workshops gratis angeboten.

Aufgrund des Erfolgs der Mädchenwoche Solothurn organisiert die Jugendförderung Kanton Solothurn und der Verein Infoklick.ch seit 2010 in Olten in Zusammenarbeit mit dem Provisorium 8 und seit 2011 in Dornach (gemeinsam mit der Voja Baselland & Region) zwei weitere Mädchenwochen:

- vom **8. bis 11. Oktober 2013** in und um das **Jugendhaus Dornach** für Mädchen aus den Kantonen Solothurn, Baselland und Basel-Stadt
- vom **15. bis 18. Oktober 2013** im und ums **Provisorium 8** in Olten für Mädchen aus dem Kanton Solothurn

Neu besteht seit diesem Jahr zudem eine Partnerschaft mit dem Programm von «Laureus Girls in Sport» der Laureus Stiftung Schweiz. Das Programm hat das Ziel, Mädchen und junge Frauen zu Sport und Bewegung zu motivieren. Am Freitag, 11. bzw. 18. Oktober 2013 werden die Mädchenwochen jeweils mit einer grossen Abschlussparty beendet, an denen die Mädchen und jungen Frauen ihren Freundinnen, Freunden und Familien vorführen, was sie während der Woche gelernt und erarbeitet haben. Im Anschluss an die Präsentationen findet mit den frisch gekürten DJanes noch eine Jugenddisco statt.

